



ATEJA
INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD
www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團

新高記
SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Ketua MPR Bambang Soesatyo Apresiasi Kerja Sama Bder Ventures Indonesia dengan Duofu Group



Chairman Hu Xingrong menandatangani nota kesepahaman secara online.



Bambang Soesatyo (ketiga dari kanan), Ir Junaidi Elvis (keempat dari kiri), Huang Yuqing (ketiga dari kiri), Li Zhenyu (kedua dari kiri) dan tokoh lainnya.

JAKARTA (IM) - Duofu International Holdings Group (Duofu Group) dan PT Bder Ventures Indonesia (BDER), Selasa (7/2) lalu, menandatangani nota kesepahaman strategis secara online dan offline di Jakarta dan Beijing untuk terus mempercepat perluasan transformasi energi baru Indonesia dan pembangunan ibu kota baru, sekaligus membantu mempercepat realisasi target Net Zero Emission (NZE) Indonesia.

Presiden Direktur PT Bder Ventures Indonesia Junaidi Elvis, Chairman Duofu Group HU Xingrong, CEO Li Zhenyu, General Manager of International Department Huang Yuqing, dan Manager International Department Zhang Shuming, Ketua

MPR RI Bambang Soesatyo hadir menyaksikan prosesi penandatanganan tersebut.

Ketua MPR RI Bambang Soesatyo mengapresiasi atas kerja sama yang terjalin antara kedua perusahaan Tiongkok dan Indonesia yaitu Duofu Group dan BDER.

Menurutnya kerja sama tersebut sangat positif bagi peningkatan hubungan ekonomi Indonesia dengan Tiongkok.

Salah satu langkah kongkritnya, PT Bder Ventures Indonesia bersama Duofu International Holdings Group akan menginvestasikan modal dan teknologi untuk memproduksi panel surya BIPV (Building Integrated Photovoltaics) di Indonesia, dengan target awal 300 MW/a.

Investasi di sektor energi baru terbarukan (EBT) di Indonesia sangat menjanjikan.

Terlebih Presiden Joko Widodo menargetkan porsi EBT bisa mencapai 23 persen pada bauran energi nasional tahun 2025 dan terpenuhinya target Net Zero Emission (NZE) pada tahun 2060.

Chairman Hu Xingrong melalui video online, menyampaikan terima kasih atas penguatan dan apresiasi yang disampaikan Ketua MPR RI Bambang Soesatyo kepada Duofu Group.

Dalam rangka 10 tahun terjalinnya kemitraan strategis komprehensif antara Indonesia-Tiongkok dan dibawah advokasi inisiatif "Belt and Road" Tiongkok, maka nantinya akan ada lebih

banyak perusahaan Tiongkok seperti Duofu Group "yang pergi keluar" ke Indonesia.

Mengembangkan keunggulan diri di berbagai bidang dan ke tingkat yang lebih dalam. Juga mengembangkan wilayah lokal Indonesia secara mendalam dan memperluas perdagangan bilateral.

Demikian memberikan momentum baru untuk pembangunan bersama "Koridor Ekonomi Komprehensif Regional" berkualitas tinggi antara Tiongkok dan Indonesia.

Sebagai salah satu dari 500 perusahaan teratas di Tiongkok, Duofu Group memiliki pengalaman dan keunggulan yang kaya dalam energi baru, smart city, hotel, wisata budaya, penerba-

ngan umum dan bidang lainnya, serta memiliki reputasi yang baik di industri.

Sebagai perusahaan Indonesia dengan bisnis investasi yang terdiversifikasi, BDER memiliki sumber daya penting di bidang energi terbarukan, pembangunan ibukota baru dan kota baru serta operasional waralaba.

Kedua perusahaan akan bekerjasama memproduksi panel surya BIPV (Building Integrated Photovoltaics) di Indonesia sekaligus pemasarannya, penerapan bangunan berteknologi BIPV di berbagai kota termasuk di Ibu Kota Nusantara (IKN) dan Bintan, pengembangan smart city di berbagai kota di Indonesia, pembuatan bangunan komersial seperti Tonino Lamborghini Re-

sort serta penyediaan helikopter dan electric vertical take-off and landing (eVTOL) untuk pengembangan pariwisata Indonesia.

Diakhir penandatanganan nota kesepahaman, Ketua MPR RI Bambang Soesatyo berharap lebih banyak lagi perusahaan Tiongkok yang mengambil langkah "pergi keluar" berkualitas tinggi untuk datang ke Indonesia.

Sekaligus teguh mendorong pembangunan komunitas masa depan bersama di Asia-Pasifik, dan selain itu juga memberikan kontribusi yang lebih besar untuk membangun jembatan baru bagi "hubungan antar masyarakat" antara Indonesia dan Tiongkok serta pembangunan ekonomi Indonesia. • idn/din

PSMTI Kabupaten Bandung Bersama PMI Gelar Donor Darah



Panitia penyelenggara berfoto bersama jaksa, pimpinan Toserba Samudra dan staf kerja yang mendonorkan darahnya.



Benny Satria menyerahkan hadiah kepada perwakilan Bank BRI.

BANDUNG (IM) - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kabupaten Bandung, Rabu (1/2) lalu menggelar Road Show Donor Darah PSMTI Kabupaten Bandung yang

ke-5. Donor darah dipusatkan di Toserba Samudra Bandung. Pukul 09 pagi, staf Palang Merah sekaligus Ketua PSMTI Kabupaten Bandung Ferry Cahyadi,

Cahyadi, Ketua PSMTI Jawa Barat Suwanda Holy, Ketua Pelaksana Dr Djoni Toat SH,MM, Wakil Ketua Benny Satria dan tokoh lainnya juga turut hadir mendukung acara ini.

Datang meninjau ke lokasi acara yaitu Jaksa Penuntut Umum Yuli Rahmawati dan staf Suherli serta staf Bank BRI Bandung. Semula ada 212 orang yang ingin mendonorkan darahnya.

Namun setelah dilakukan pemeriksaan secara mendetail, beberapa orang tidak memenuhi syarat untuk mendonorkan darah. Pada akhirnya, hanya ada 172

pendonor darah yang memenuhi syarat. Panitia memberikan bingkisan berisi sepasang sepatu dan ikat pinggang kepada para pendonor. • idn/din



Ketua PSMTI Kabupaten Bandung Ferry Cahyadi (keempat dari kiri) berfoto bersama anggota PSMTI.



Anggota PSMTI berfoto bersama pimpinan dan manajer Toserba Samudra.

Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya Rayakan Cap Go Meh dan Pererat Persaudaraan

SURABAYA (IM) - Perkumpulan Wanita Tionghoa Indonesia Surabaya mengadakan perayaan Cap Go Meh, di Gedung Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya, Jalan Kalianyar 53 A, Surabaya, Minggu (5/2) lalu. Acara dihadiri 85 orang anggota Perkumpulan Wanita Tionghoa Indonesia Surabaya

Dalam acara tersebut, pengurus membagikan lontong Cap Go Meh, jeruk, ronde, dan angpau keberuntungan kepada seluruh anggota yang hadir. Merry Swanda selaku Wakil Ketua Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya mengatakan perayaan Cap Go Meh sekaligus ajang silaturahmi antar anggota dan keluarganya.

Merry berharap regenerasi Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya, karena seluruh anggota sudah lansia. Bahkan semenjak ketua perkumpulan berpulang, pada tahun 2021, hingga saat ini belum ada penggantinya. Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya yang beranggotakan 300 orang ini memiliki

agenda rutin yakni memperingati Hari Wanita pada 8 Maret, Hari Kartini pada 21 April, arisan dan baksos. "Ke depan, kami berharap bisa menyelenggarakan baksos pemberian kaki palsu, donor darah dan sebagainya. Tentunya, setelah terpilih ketua baru," ucap Merry. Hal senada dikatakan Sieny

Utami selaku Dewan Pembina juga berharap regenerasi, dan seluruh anggota selalu kompak bersatu serta bekerja sama. "Kegiatan hari ini sangat menyenangkan, para anggota hadir juga disediakan makanan yang enak," ujar Sieny yang mengucapkan terima kasih kepada seluruh pengurus dan anggota.

Sieny berharap kegiatan yang dulu diselenggarakan perkumpulan, seyogyanya bisa dijalankan kembali. Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya berdiri pada Februari 2012. Dulunya mengadakan pertemuan rutin di Jalan Gula Surabaya, lalu pindah ke Galaxy dan kini memiliki gedung sendiri. • vivi



Anggota dan pengurus berfoto bersama.



Sieny menyerahkan angpau ke anggota.

Dubes Lu Kang Hadiri Perayaan Imlek yang Digelar Government Hong Kong Special Administrative Region di Jakarta



Dubes Lu Kang menyampaikan pidato.



Dubes Lu Kang bersama tokoh lainnya bersulang kepada semua pihak yang hadir di acara.

JAKARTA (IM) - Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang, Selasa (7/2) lalu menghadiri Perayaan Tahun Baru Imlek yang

diselenggarakan Hongkong Economic & Trade Office of Government Hong Kong Special Administrative Region di Jakarta. Lebih dari 500 un-

dangan perwakilan kalangan politik dan bisnis Hong Kong Special Administrative Region, Indonesia dan Tiongkok hadir dalam acara tersebut.

Duta Besar Lu Kang mengatakan sebagai pusat keuangan, perdagangan, dan pelayaran internasional, diyakini bahwa Hong Kong akan

memainkan peran yang lebih penting sebagai jembatan penghubung dan tali pengikat dalam hubungan ekonomi dan perdagangan yang efisien

antara Tiongkok daratan dan berbagai daerah di Indonesia. Semoga hari esok Hong Kong akan lebih baik lagi. ● idn/din

Bawa Investor Tiongkok ke Sumut, Perhimpunan INTI Ajak Kerja Sama Majukan Kawasan Danau Toba



Teddy Sugianto dan jajaran berfoto bersama Bupati Tapanuli Utara Nikson Nababan dan istri Santika Simamora.



Teddy Sugianto, didampingi jajarannya memberikan plakat ke Bupati Toba Poltak Sitorus.

SUMUT (IM) - Menjelang pelaksanaan F1 H2O The Formula 1 Powerboat World Championship 2023 di Danau Toba, Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) dipimpin langsung Ketua Umum Teddy Sugianto mengajak sejumlah investor dari Tiongkok melakukan kunjungan bisnis selama 5 hari (8-12 Februari 2023) ke sejumlah kabupaten dan kota di kawasan Danau Toba, Sumatera Utara.

"Kunjungan membawa investor dari Tiongkok ke Danau Toba ini, INTI bertujuan untuk membantu pemerintah Indonesia dalam program pemulihan ekonomi nasional pasca pandemi. Tahun 2023 merupakan tahun kebangkitan ekonomi Indonesia," kata Teddy, dalam siaran pers tertulis.

Mendarat di bandara Silangit pada Rabu (8/2) siang, delegasi Perhimpunan INTI langsung bertolak menuju rumah dinas Bupati Tapanuli Utara Nikson Nababan di Tarutung.

Pada kesempatan itu, Bupati Nikson menyambut baik kedatangan delegasi Perhimpunan INTI Pusat beserta investor Tiongkok.

"Kami berharap INTI bisa berperan mengadakan hilirisasi, mengatasi kekurangan dan melibatkan masyarakat serta para pengusaha lokal agar ke-

mudian bisa mendukung berkurangnya pengangguran dan meningkatkan pendapatan daerah," ujar Bupati Nikson.

Pada hari kedua dan ketiga, kunjungan dilanjutkan ke Kabupaten Humbang Hasudutan, meninjau PLTMH (Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro) Parmonangan dan kawasan food estate yang sedang dikembangkan.

Bupati Humbang Hasudutan Dosmar Banjamar pada Jumat (10/2) pagi juga menyambut gembira kedatangan delegasi Perhimpunan INTI dan investor Tiongkok di Kantor Bupati, kawasan Bukit Inspirasi, Doloksanggul.

Dalam pertemuan itu, selain membahas terkait perkembangan pembangunan di Humbang Hasudutan Bupati Dosmar juga mengajak delegasi Perhimpunan INTI melihat secara langsung metode pembelajaran matematika "gasing" (gampang, asik dan menyenangkan) di SDN 173403 Sirisirisir, Dolok Sanggul yang didorong menjadi Program In-



Teddy Sugianto dan jajaran berfoto bersama Wakil Bupati Serdang Bedagai Adlin Umar Yusri Tambunan.

nesia Pintar Matematika tahun 2024 mendatang.

"Metode Gasing sudah terbukti menghilangkan rasa takut pada anak-anak belajar matematika, merupakan inovasi dan kerja sama dengan Yayasan Teknologi Indonesia Jaya asuhan Prof. Yohanes Surya. Ini salah satu upaya untuk meningkatkan kualitas SDM di Humbang Hasudutan," kata Bupati Dosmar yang sangat peduli dengan pendidikan generasi penerus.

Kemudian di hari keempat, Sabtu (11/4) diawali dengan sara-

langsung menuju Kota Pematang Siantar menemui Wali Kota dr. Susanti Dewayani.

Wali Kota Susanti berharap INTI dapat mendukung mewujudkan program pembangunan Pemerintah Kota Pematang Siantar yang Sehat, Sejahtera dan Berkualitas.

"Pematang Siantar memiliki banyak potensi wisata seperti wisata rohani, edukasi, kuliner bahkan sebagai destinasi kesehatan sebagai pusat rujukan dari rumah sakit di wilayah pantai barat Sumatera Utara. Kota Pematang Siantar siap menjadi destinasi wisata dan kesehatan karena potensinya ada dan layak menjadi daerah tujuan wisata," ujar Susanti.

Dari Pematang Siantar, perjalanan dilanjutkan menuju Serdang Bedagai (Sergei) menemui Wakil Bupati Adlin Umar Yusri Tambunan di Titik Temu Sergei.

Wakil Bupati Adlin juga menyambut gembira dan menyampaikan terima kasih atas kedatangan Perhimpunan INTI Pusat dan investor Tiongkok.

"Kami berterima kasih atas ke-

datangan bapak ibu dan berharap ada kerjasama investasi yang bisa memajukan pembangunan kabupaten Sergei dan kesejahteraan masyarakat khususnya para pelaku UMKM," kata Adlin.

Selesai dari Sergei, perjalanan dilanjutkan ke Medan. Menginap 1 malam dan kembali ke Jakarta di keesokan harinya pada Minggu (12/2) siang.

Di Medan, sempat mengadakan kunjungan ke berbagai situs budaya dan pertemuan dengan keluarga besar Perhimpunan INTI se-Sumatera Utara.

Ada pun delegasi Perhimpunan INTI terdiri dari dari Ketua Umum Teddy Sugianto, Sekjen Candra Jap, Wakil Ketua Umum bidang Pendidikan Robert Njo, Wakil Ketua Umum bidang Bisnis Tomi Wistan, Wakil Bendahara Umum Esty Lawrance, Ketua Bidang Bisnis Kendro Setiawan, Komitw Bidang Bisnis Andro Hartanto, Wakil Ketua Perempuan INTI Marlina Lie, dan didampingi Parliindungan Purba, Ketua YEC (Young Entrepreneur) INTI Sumut Hendy Ong, serta Ketua PC INTI Pematang Siantar Tjonggah Ika. Sementara dari Tiongkok adalah Mr. Lui Chi Chun, Mr. Chen Hua Da, Mr. Lin Tong, Mr. Lin Zhen Chen dan Mrs. Weng Hua Ling. ● kris



Kunjungan ke kantor Sekretariat INTI Sumut di Medan.



Teddy Sugianto dan jajaran berfoto bersama Wali Kota Pematang Siantar dr Susanti Dewayani.



Kunjungan ke PLTMH Parmonangan.



Makan bersama siswa-siswi Yayasan Tunas Bangsa Saposurung Balige.